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قصة قصيرة مترجمة ذات مغزى مفيدة للاطفال لتعلم اللغة الانجليزية واكتساب كلمات جديدة.




Hare And Tortoise Story




قصة الأرنب والسلحفاة




This is the Hare And Tortoise Story for kids.




هذه هي قصة الأرنب والسلحفاة للأطفال.










Once upon a time, there lived a hare. The hare could run very fast. It was proud of its speed. One day, the hare saw the tortoise walk very slowly. The hare laughed at the tortoise and said, “You are such a slowcoach!” “My dear friend! You are so proud of your speed. Let’s have a race to see who is faster,” the tortoise said.




في يوم من الأيام، كان هناك أرنب يستطيع الجري بسرعة كبيرة. كان يفتخر بسرعته. في يوم ما، رأى الأرنب السلحفاة تسير ببطء شديد. ضحك الأرنب على السلحفاة وقال: “أنت بطيء جداً!” فردت السلحفاة: “يا صديقي! أنت فخور جداً بسرعتك، دعنا نتسابق لنرى من هو الأسرع”.




So, the hare and the tortoise had a race. The hare ran very fast and very far. After a while, the hare turned back to see where the tortoise was. The tortoise was walking very slowly and it was far behind the hare. “The tortoise will take a very long time to come near me,” the hare thought.




وهكذا، بدأ الأرنب والسلحفاة بالتسابق. جرى الأرنب بسرعة كبيرة وبعيداً جداً. بعد فترة من الزمن، نظر الأرنب إلى الخلف ليرى أين وصلت السلحفاة. كانت السلحفاة تسير ببطء شديد وكانت بعيدة خلف الأرنب. “ستستغرق السلحفاة وقتًا طويلاً لتقترب مني”، فكر الأرنب.




The hare started feeling bored. He thought to take a nap. In the meantime, he began to eat the grass. After eating, he went to sleep. The tortoise slowly but steadily passed the hare. The hare suddenly woke up and saw the tortoise just crossing the finishing line.









بدأ الأرنب يشعر بالملل. فكر في أن يأخذ قيلولة. في الوقت نفسه، بدأ يأكل العشب. بعد الأكل، ذهب للنوم. تجاوزت السلحفاة الأرنب ببطء ولكن بثبات. استيقظ الأرنب فجأة ورأى السلحفاة تجاوزت خط النهاية.




The hare started running very fast. But it was too late. The tortoise already won the race. The hare was extremely disappointed to find his competitor already there as a winner.




بدأ الأرنب يجري بسرعة كبيرة. لكن كان الأمر متأخراً جداً. فقد فازت السلحفاة بالفعل في السباق. شعر الأرنب بخيبة أمل شديدة لأنه وجد منافسه بالفعل هناك كفائز.




MORAL: SLOW AND STEADY WINS THE RACE.




المغزى: البطء والثبات يفوزان في النهاية.




أهم كلمات القصة:-




Hare: (البرى السريع)الأرنب
Tortoise: السلحفاة
Fast: سريع
Slowly: ببطء
Laughed: ضحك
Slowcoach: بطيء الحركة
Race: سباق
Far: بعيد
Bored: ملل
Nap: قيلولة
Grass: عشب
Steadily: بثبات
Passing: يتجاوز
Crossing: يعبر
Finishing line: خط النهاية
Disappointed: خائب الأمل
Competitor: منافس




5 قصص قصيرة (استماع + قراءة ) لتعلم اللغة الانجليزية للاطفال
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				قصة جميلة شكرا جزيلا لكم 
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				What a lovely, Thanks


							


		
	



		
		
	
		
		اترك ردّاًإلغاء الرد
لن يتم نشر عنوان بريدك الإلكتروني. الحقول الإلزامية مشار إليها بـ *

			الاسم  *
			
			


				البريد الإلكتروني  *
				
			




			أضف تعليقًا *
			
		
احفظ اسمي، بريدي الإلكتروني، والموقع الإلكتروني في هذا المتصفح لاستخدامها المرة المقبلة في تعليقي.
إرسال التعليق 



	

	
	




	
		
			
											
					مقالات مشابهة				

							
			
			
							
				
					
											
							قصة حزينة بالانجليزي مترجمة قصيرة
						

					
						يونيو 23, 2023
	7 تعليقات

				
							
				
					
											
							قصة انجليزى عن الحظ مترجمة مع اهم الكلمات للاطفال
						

					
						يونيو 14, 2023
	3 تعليقات

				
							
				
					
											
							قصة قصيرة بالانجليزي مترجمة بالعربي للاطفال
						

					
						مارس 23, 2023
	2 تعليقات

				
						


			
					


	
	
	

	
		
	

		
		
			
			
شرح أزمنة اللغة الانجليزية



	1	زمن الماضى البسيط
	2	زمن المضارع البسيط
	3	زمن المستقبل البسيط
	4	زمن المضارع التام
	5	زمن الماضى التام
	6	زمن المستقبل التام
	7	زمن المضارع المستمر
	8	زمن الماضى المستمر
	9	زمن المستقبل المستمر
	10	زمن المضارع التام المستمر
	11	زمن الماضى التام المستمر
	12	زمن المستقبل التام المستمر
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